

2020年4月27日

報道関係各位

一般社団法人電子情報技術産業協会

## 電子部品部会 新部会長就任のお知らせ

一般社団法人電子情報技術産業協会 電子部品部会は、村田 恒夫（株式会社村田製作所 代表取締役会長兼社長）が任期満了で部会長を退任し、本日、新たに、澄田 誠（TDK 株式会社 取締役会長）が部会長に就任したことを発表しました。任期は2年です。

電子部品市場は2018年後半から2019年にかけて、貿易摩擦による景況感の悪化や設備投資の抑制などによる影響を受けましたが、2020年は第5世代移動通信システム（5G）の市場が立ち上がり、また自動車の電装化・電動化のさらなる進展が期待されることから、部品需要の増加を見込み、成長するとの見通しを昨年12月に発表しました。

このたびの新部会長就任にあたり、澄田 誠 部会長は「新型コロナウイルス（COVID-19）が市場に与える影響は、短期的に極めて深刻ですが、基本的な需要が失われているわけではありません。現在、COVID-19 感染対策として必要とされているリモートワーク、遠隔診断・医療、オンライン授業等のユーザー・エクスペリエンスは今後さらに急速な拡大が期待され、また注目市場として見ている5G・ローカル5Gの展開の加速も多いに期待されます。ポストコロナ社会に対して、5G、AI、VR/AR、ソフトウェア等の先端技術を積極的に活用し、JEITAが有する内外のネットワークを連携させることによってその役割を果たすべきだと考えています。ポストコロナを見据えた市場成長に対し、電子部品業界としても国内のみならずグローバルレベルで貢献していきたい」と述べています。

電子部品部会は41社（2020年4月現在）によって構成されており、調査統計や標準化活動など、業界全体の発展に寄与する活動に取り組んでいます。詳細は電子部品部会のホームページ（<https://home.jeita.or.jp/ecb/index.html>）をご参照ください。

### 【本件に関するお問合せ先】

一般社団法人電子情報技術産業協会(JEITA) 経営企画本部 政策渉外部 広報室

E-mail : [press@jeita.or.jp](mailto:press@jeita.or.jp)